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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена исследованию международной политики Германии в сфере безопасности, а также выявлению перспектив ее дальнейшего развития.  Задачи, которые решались в ходе исследования: 1.	Рассмотреть немецкую концепцию национальной безопасности; 2.	Выявить важнейшие нормативно-правовые акты ФРГ в сфере безопасности; 3.	Проанализировать работу ФРГ в различных международных организациях и дать оценку конкретным действиям, осуществляемым Германией для поддержания мира и безопасности в Европе и во всем мире.    4.	Определить перспективы насчет дальнейших действий ФРГ в рамках реализации концепции внутренней и внешней безопасности. Ядро методологической базы исследования составили метод анализа и обобщения информации, с помощью которых были проанализированы важнейшие материалы по теме, а также метод сравнения, позволяющий сопоставить деятельность ФРГ в сфере безопасности в рамках различных международных организаций. В результате были выявлены основные особенности политики ФРГ в сфере безопасности, а также сделан прогноз по поводу ее дальнейшего развития.
        

        
          This work is devoted to the study of Germany's international security policy, as well as identifying the prospects for its further development. The study solves following tasks: 1.	Consideration of the German concept of national security; 2.	Identification of the most important regulatory legal acts of the Federal Republic of Germany in the field of security; 3.	Analysis of Germany’s activity in various international organizations and assess the specific actions taken by Germany to maintain peace and security in Europe and throughout the world. 4.	Identifying perspectives about further actions of the FRG in the framework of the implementation of the concept of internal and external security. The core of the methodological base of the study was formed by the method of analysis and generalization of information, with the help of which the most important materials on the topic were analyzed, as well as the comparison method, which makes it possible to compare the activities of Germany in the field of security within the framework of various international organizations. As a result of the study, the main features of the FRG policy in the field of security were identified, and prognoses about its further development were made.
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